

Exposition artistes en herbe au Val de Chevré

Ouest-France - 23 Septembre 2015



Solène Lebouc, art thérapeute, accompagne les résidents des Courtils dans leur travail en vue de l'exposition.

La résidence du Val de Chevré accueille l'exposition intitulée Artistes en herbe jusqu'au 14 octobre.

Les oeuvres exposées ont été réalisées par les résidents du foyer d'accueil médicalisé pour adultes handicapés Les Courtils

« Chaque année, nous choisissons un thème différent. Cette exposition représente le travail de l'année où chacun réalise, selon ses souhaits et ses capacités, des oeuvres faites au couteau, au pinceau ou avec un travail d'empreintes du corps, à la colle, au gravier ou en carton, explique Solène Lebouc, praticienne en art-thérapie. **Philippe illustre ses propres poèmes par des toiles, où l'on retrouve les empreintes de sa main ou de son pouce. »** Un travail autour de la toile réalisé avec Anne Debroise, art-thérapeute, sur des oeuvres réalisées par Anita, Éric, Gaëlle, Ghislaine, Philippe Stéphane, Sylvie et Yann.

« L'objectif est de conserver le lien social et de maintenir leur capacité, en leur donnant la revalorisation de soi. »

Le vernissage aura lieu le jeudi 24 septembre à 14 h 30 en présence des résidents. Les visites de l'exposition sont libres et gratuites.